

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dipaparkan sebelumnya dapat ditarik kesimpulan mengenai efektivitas kebijakan *rescheduling* terhadap penanganan pembiayaan bermasalah pada produk *murabahah* di BMT Assyafi'iyah Berkah Nasional Kanca Merak.

1. Berdasarkan hasil uji t diperoleh nilai $4,015 > 2,021$ ($t_{hitung} > t_{tabel}$), maka terdapat pengaruh antara kebijakan *rescheduling* terhadap penanganan pembiayaan bermasalah pada produk *murabahah* di BMT Assyafi'iyah Berkah Nasional Kanca Merak.
2. Besarnya pengaruh antara kebijakan *rescheduling* terhadap penanganan pembiayaan bermasalah pada produk *murabahah* di BMT Assyafi'iyah Berkah Nasional Kanca Merak yaitu sebesar 37,4% sedangkan sisanya sebesar 62,6% dipengaruhi oleh variabel yang lain.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian mengenai pengaruh efektivitas kebijakan *rescheduling* terhadap penanganan pembiayaan bermasalah di BMT Assyafi'iyah Berkah Nasional Kanca Merak, maka penulis dapat menyampaikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Bagi BMT

Dengan adanya penelitian ini diharapkan BMT Assyafi'iyah Berkah Nasional Kanca Merak dapat memperhatikan kebijakan *rescheduling*

diberikan kepada nasabah yang mempunyai rasa tanggung jawab yang tinggi dan memiliki prospek usaha yang baik, karena pembiayaan bermasalah dapat terjadi karena banyak faktor seperti kegagalan bisnis nasabah. Selain itu, dari hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa dalam upaya penanganan pembiayaan bermasalah menggunakan kebijakan selain *rescheduling*.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Diharapkan bahwa untuk penelitian selanjutnya akan memperluas jumlah sampel atau melakukan penelitian di tempat lain untuk mendapatkan hasil yang lebih luas karena strategi untuk penanganan pembiayaan bermasalah masih banyak, strategi yang lain bisa dijadikan sebagai variabel tambahan. Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi referensi bagi peneliti berikutnya karena topik yang dibahas masih perlu di pelajari lagi.